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Bonate Sopra (BG), 26-Ott-2022 

OGGETTO: Verbale riunione Co.Ge  

Riunione tenutasi il giorno 26/10/2022 alle ore 20:30 presso Oratorio di Ghiaie. 

 

Presenti  

Direttivo Co.Ge ; alcuni rappresentanti di classe , alcuni genitori.  

 

[1] Presentazione Comitato Genitori  

Breve presentazione del comitato genitori , del suo scopo e delle attività svolte. 

Si ricorda che la partecipazione alle riunioni è indispensabile soprattutto perché si condivide e si affrontano insieme 

le problematiche e le proposte legate alla scuola frequentata dai nostri figli. Infine una presenza numerosa dei 

genitori aiuta il comitato a rapportarsi con gli enti locali che amministrano la scuola e i suoi servizi. 

 

Si dovrà attivare il progetto “banca delle competenze”, che ricordiamo è su base volontaria dove ognuno può 

condividere le proprie conoscenze/capacità a scopo didattico.  

 

[2] Nomina cariche Comitato Genitori 

All’unanimità si conferma il direttivo così composto:  

Presidente e tesoriere: Simona Vallelonga 

Vice Presidente : Rita Paturzo 

Segretario: Daniele Buglione 

Consiglieri: Eleonora Migliorini , Pamela Gaspani , Manuela Corti, Nicola Arsuffi , Valentina Esposito , Dino Tuozzo 

 

 

[3] Varie ed eventuali 

Si è chiuso il conto corrente e consegnato il denaro alla nuova Presidente.  

Fondo cassa alla data odierna è di +1.176,04€. 

 

Si è discusso sul progetto “CORSA CONTRO LA FAME” che è stato  sottoposto alla secondaria e molto probabilmente 

verrà esteso anche alle primarie .  

 

Discussioni varie inerenti all’introduzione delle due ore aggiuntive di motoria per le classi 5° . Dal prossimo anno sarà 

estesa anche per le 4° , quindi a nostro parere bisognava coinvolgere nella riunione anche le attuali classi 4° e 3° per 

informare della direttiva ministeriale.  

 

Discussioni varie sul tema riscaldamento che oggi vede coinvolti tutti i servizi extra scolastici che usufruiscono della 

palestra presso il plesso di Ghiaie. Il comitato chiederà se ci saranno conseguenze , nei prossimi mesi , sull’orario 

scolastico. 

 

Dopo ampia discussione dei punti qui sopra, il Presidente conclude ringraziando tutti per la partecipazione. 

La riunione termina alle ore 22:00 ca. 

 


